
Punto n.3

INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DALLA  CONSIGLIERA  SANTARELLI  AGNESE  DEL
GRUPPO CONSILIARE JESI IN COMUNE-LABORATORIO SINISTRA, AD OGGETTO: LAVORI
ALLA C.D. TORRE ERAP

Premesso che

 ad agosto 2018 è stato aperto il cantiere per la realizzazione di un palazzo di 7 piani per 30
appartamenti di edilizia agevolata nel quartiere San Giuseppe, la c.d. Torre Erap;

 i lavori, come da cartello affisso nel cantiere, sarebbero dovuti terminare a gennaio 2020;

 nel consiglio comunale dello scorso aprile erano stati chiesti chiarimenti sui ritardi e sulla 
circostanza che i lavori su quel cantiere fossero fermi da un po';

 in quell'occasione il Sindaco riferiva che la sospensione temporanea fosse dovuta ad un 
piccolo focolaio di Covid tra i lavoratori che erano stati sottoposti a quarantena e che quindi
i lavori sarebbero ripartiti a distanza di pochissimi giorni;

Considerato che

 successivamente a quella data però il cantiere è ritornato attivo solo per qualche giorno ed 
ormai da mesi i lavori si sono  definitivamente fermati;

SI CHIEDE 

 se risponde al vero quanto riferito in premessa;

 se di quanto sopra siano stati informati il Sindaco e la Giunta e, nel caso, quali 
provvedimenti intende adottare l'amministrazione comunale.


